

Sektionsball 2018

Bericht und Fotos von Josef Eder / 27. Januar 2018

Bernhard Gietl und Anne Pabst das neue Aubachtaler Königspaar



Die Sektionskönige sitzend umrahmt von den neun Vereinskönigsparen

Bernhard Gietl (Zur grünen Au Oberisling) hat in der Schützensektion Aubachtal den Königsthron bestiegen. An seiner Seite repräsentiert die Weiblichkeit Schützenliesl Anne Pabst (Eichenlaub Großberg). Knackerkönig wurde Ernst Linhardt und die Brezenkette bekam Klaus Hildner. Beide sind Pistolenschützen. Vize_Liesl ist Laura Binder (Stilles Tal Graß). Astrid Danner (Oberisling) holte sich Rang drei. Sektionssportleiter

Sepp Schiller proklamierte zum 26. Male das Königspaar. Der 49. Ball der Aubachtaler fand wieder im Gasthaus Weitzer in Oberhinkofen.



Sektionsleiter Christian Berghammer begrüßte auch die vier neu gewählten Gauschützenmeister des Donaugaes. Des Weiteren Helmut Oberhauser Schützenmajor des Südtiroler Schützenbezirks Brixen sowie dessen Vorgänger und Ehrenmitglied im Aubachtal Sepp Kaser. Pentlings erste Bürgermeisterin Barbara Wilhelm sowie die beiden Gemeinderäte Gerhard Sadler sen. und Josef Eder waren wie jedes Jahre dabei.



Die Einlage der Schützenjugend, in dem die Wochentage ihr Leid bei einer Therapiesitzung klagten, hatte wieder Stefanie Fröhlich einstudiert. Die Gewekiner Buam + Madl baten zum Tanze.

www.sektion-aubachtal.de